



Pièces	5 Pièces
Référence	84569087
Prix	1 175 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

Idéalement situé dans la très prisé commune de sainte-maxime, cette maison bénéficie d'un emplacement privilégié, à moins de 500 Mètres à pied du centre-ville et de la mer, offrant une vue Dégagé. Niché sur un terrain d'environ 1000 m² entièrement paysager avec de magnifiques essences Méditerranéennes, la villa est agrémenté d'une piscine de forme libre (9,5x6 Mètres) et d'un terrain de pétanque pour des moments de Détente. Cette maison orienté est/ouest, assure un ensoleillement optimal tout au long de la journé. Répartie sur deux niveaux, elle s'ouvre sur un espace de vie lumineux ...

Ideally located in the sought-after commune of sainte-maxime, this house enjoys a privileged location, less than 500 metres on foot from the town centre and the sea, offering uninterrupted views. Set in around 1,000 sqm (10753 sq. Ft.) of beautifully landscaped mediterranean grounds, the villa features a free-form swimming pool (9.5 M X 6 M) and a petanque area for relaxing moments. The house faces east/west, ensuring plenty of sunshine throughout the day. Divided over two levels, it opens onto a bright living area comprising a spacious lounge, dining room and fully-equipped separate kitchen. ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

